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Valentina Miranda 
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na compleja situación 
u viven actualmente veci- 

nos de Placilla, especíli- 
camente quienes residen y tran- 
sitan diariamente cerca del Par- 
queUtbano delalocalidad. Este 
espacio fue inaugurado en 2017 
por el Ministerio de Vivienda y 
Urbanismo(en elmarcodel plan 
“Quiero MiBarrio), y con menos 
de10años de uso, varias de sus 
zonas destinadas a deportes y 
recreación se encuentran dete- 

rioradas, siendo foco de robos 
demobiliario yotros elementos. 
Además, debido a su estado de 
abandono, se haconvertido, en 
voz de residentes del sector, en 
unáreaque es utilizada por an- 
tisociales para el consumo de 
drogas y alcoho), registrándose, 
incluso, balaceras. 

En este aspecto, uno delos 
espacios más afectados corres- 
pondeal skatepark, recinto que 
recibía grancantidad de públi 
co,sobretodo jóvenes y familias, 
que concurrían a practicar ska- 
teboarding, patinaje oBMX. Hoy 
dicholugarestá cubierto dema- 
leza, no cuenta con guardias, 
tampocotienebaños habilitados 
y, uno delosaspectosmás preo- 
cupantes, es que actualmente 
carece de iluminación, por lo 
queen lasnoches se convierte 
entierra denadie y foco deinci- 
vilidades. 

  

  

“NOSE HA PREOCUPADO” 
La presidenta dela Junta Veci- 
nosN*136 y residente delsector, 
Edith Guajardo, detalló que si 
bien trabajadores municipales 
regularmente realizan labores 
delimpiezayretiro de basura, el 
resto de “la infraestructura está 
abandonada”. 

“Sitú recorresel parque, hay 
todaunáreadepaseo por abajo. 
Hay unos teatros, hay unas me- 

sas que se pueden ocupar para 
que los niños puedan jugar. Sin 
embargo, todoesoestádejadoa 
la mano de Dios. ¿Qué significa 
eso? Quela administración, que 
es la municipalidad, no se ha 
preocupado de mantenerlo des- 
de que fue entregado muchísi- 
mosaños atrás”, informó. 

Juntoal skatepark, las can- 
chas de fútbol tampoco reciben 
la debida mantención, pero al 
menos estas son cuidadas por 
los clubes deportivos que regu- 
larmentejuegan en ellas. 

Rómulo Vargas, quienjunto 
asus hijos utilizaba el skatepark 
como pista de entrenamiento 
para competencias en bicicleta, 
señala que la situación genera 
aúnmás desmotivación, porque 
sibien vecinoscomo él ponena 
disposición su propio trabajo y 
materialespara reparar las falen- 
cias del parque, la gente no cui- 

EL SKATEPARK DE PLACILL -A HOY ES FOCO DE PREOCUPACIÓN POR PARTE DE VECINOS, QUIENES ACUSAN ABANDONO.      

Vecinos denuncian que 
rk de Placilla 

está abandonado y es 
foco de inseguridad 
VALPARAÍSO. Residentes acusan que, a raíz de su deteriorada 
infraestructura, el recinto es utilizado sobre todo para el consumo 
de alcohol y drogas, por lo que piden al municipio intervenir: 

skatepa 

“La municipalidad no 
se ha preocupado de 
mantenerlo desde 
que fue entregado 
muchísimos años 
atrás”. 

Edith Guajardo 
Presidenta Junta de Vecinos 136 

da el recinto o, directamente, 

sustrae diversos elementos. “Yo, 

alosniños míos, les trato de en- 
señar cultura para que entien- 
danqueun centro deportivosea 
algo que queramos y cuidemos. 
Yoincluso tengo cosas que he fa- 
bricado para llevarlas, pero se 
las roban. Por ejemplo, las ba- 
randas se laroban; entonces, los 

niños no pueden entrenar”. 

“TENEMOS DENUNCIAS” 
Araíz de este escenario, el con- 

cejal Leonardo Contreras seña- 
16 que estas denuncias y quejas 
por parte de vecinos tienen lar- 
ga data. Y si bien muchos veci- 
nos de Placilla siguen utilizando 
elrecinto, “el problema se pro- 
duce en la noche, cuando no 

“Efectivamente, 
tenemos denuncias 
de tráfico de drogas, 
de incivilidades en 
la utilización del 
espacio”. 

Leonardo Contreras 
Concejal 

hay vigilancia. (... Efectivamen- 
te, tenemos denuncias de tráfico 
dedrogas, de incivilidades enla 
utilización del espacio que hoy 
día no se está utilizando habi- 
tualmentecomo nosotros espe- 
ramos”. 

Anteello, manifestó que la 
nueva administración munici- 
paldebeabordarestasituación. 

Porsu parte, el concejal pla- 
cillano Jorge López (PDG)reco- 
noció quela problemática que 
afecta l skatepark y también al 
estadio dePlacilase viene arras- 
trando hace tiempo, por lo que 
“con el apoyo de la delegada de 
Placila yla directora de Dideco, 
Marcia Oyarce, espero, a la bre- 
vedad posible, generar lasaccio- 
nes de mejoramiento y control 

“La encargada está 
con licencia continua 
desde 2022, (...) lo que, 
obviamente, llevó al 
descuido de este 
importante espacio”. 

Jorge López 
Concejal(PDG) 

del lugar donde, desgraciada- 
mente, hay consumo dealcohol, 
drogas y a veces gente pernoc- 
tando por lafalta de fiscalización 
nocturna”. 

Agregó que, según informa- 
ción quemantiene, “laencarga- 
da está con licencia continua 

desde enero de 2022 y nose ha 
enviado un remplazo en su lu- 
gar, loque, obviamente, llevóal 
descuido deeste importantees- 
pacio deuso público”. Segúnel 
edil, la situación ya ha sido in- 
formada a la administración 

municipal para que se tomen 
acciones. 

Pese alas consultas realiza- 
das, al cierre de esta edición no 
hubo respuestas por parte dela 
Municipalidad de Valparaíso. 63 

  

  

Cinco viviendas en 
Forestal resultaron 
destruidas por la 
acción de las llamas 
VIÑA DELMAR. Alrededor de 120 bomberos 
combatieron elincendio. 

    
inco viviendas resulta- 

C ron destruidasayer enel 
sector de Forestal, en Vi- 

ña del Mar, araíz de un incen- 
dio estructural que se declaró 
enhoras dela tarde en lainter- 
sección de las calles Manuel Vi- 
llagra con Pasaje 4, emergencia 
que obligó a Bomberos a acti- 
var un amplio operativo para 
evitarla propagación delas la- 
mas a otros inmuebles. 

El siniestro se inició a alre- 

dedor de las 14.30 horas, con- 

curriendo hasta el lugar 15 ca- 
rros del Cuerpo de Bomberos 
dela Ciudad Jardín, cuyos vo- 
luntarios, que sumaron cerca 
de120 efectivos, se desplega- 
ronen elárea paracontener el 
fuego que amenazaba a casas 
cercanas. 

“BASTANTE COMPLEJO” 

De acuerdo alo informado por 
el segundo comandante, Se- 
bastián Páez, el foco delincen- 
dio se concentró en un sector 

“bastante complejo para noso- 
tros, porlas dificultades de ac- 
ceso. Sonescalasbastante altas 
y con mucha pendiente, lo cu- 
al generó bastante trabajo de 
los bomberos. Preliminarmen- 
te, hablamos que se quemaron 
cinco casas. Ahora estamos en 
fase de liquidación y remate de 
puntos calientes”. 

15 
unidades del Cuerpo 
de Bomberos de Viña del 
Mar acudieron a la emer- 
gencia en Forestal. 

EL FUEGO AVANZÓ RÁPIDAMENTE POR LAS CASAS QUE RESULTARON QUEMADAS. 

“Es un sector 
bastante complejo 
para nosotros por las 
dificultades de 
acceso, son escalas 
bastante altas y con 
mucha pendiente, lo 
cual generó bastante 
trabajo de los 
bomberos”. 

Sebastián Páez 

Segundo comandante del Cuer- 

pode Bomberos de Vinadel Mar 

Consultado por eventua- 
les dificultades que debieron 
enfrentar para abastecerse de 
agua, Páez precisó que “la 
verdad que eso lo pudimos 
sortear. La verdad, se nos fa- 
cilitó bastante (la tarea) con la 
llegada de camiones aljibe. 
Como era un incendio bastan- 
te complejo, necesitábamos 
elevar presión, así que eso lo 
pudimos preparar de forma 
rápida”. 

INVESTIGACIÓN 
En cuanto alas causas que ha- 
brían originado este siniestro, 
el segundo comandante del 
Cuerpo de Bomberos de Viña 
del Marindicó que “eso es ma- 
teria de investigación. La ver- 
dad que está nuestro departa- 
mento técnico para elaborar 
los informes y entrevistar so- 
bretodoa los dependientes de 
las casas para determinar cuá- 
les fueron las primeras accio- 
nes antes de comenzar el in- 
cendio”. Ss 
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